

# Friedrich Von Kirchbach, président des Amis de La Garde : « Il y a encore plein de défis à réaliser »



■ Une trentaine de personnes a assisté à l'assemblée générale. Photo Robert MAS

« Il est important de mettre en valeur cet héritage », a indiqué Friedrich Von Kirchbach, président des Amis de la garde, association loi 1901, en débutant l'assemblée générale. Une trentaine de personnes a répondu présent, vendredi soir, à l'invitation du président de l'association et propriétaire des lieux.

## « Valoriser la région »

C'est dans les salons du château que les participants se sont retrouvés

pour assister à cette réunion annuelle. « L'association des Amis de la garde a été créée pour mettre en valeur le patrimoine historique que représente le domaine de La Garde, a rappelé le président, mais également pour valoriser la région, les visiteurs et les artistes qui investissent le domaine, à différentes occasions. On ne peut pas rester insensible au lieu. Il y a encore plein de défis à réaliser et le programme de cette saison, va être à nouveau très chargé. » Le projet le plus important de l'association va être la trans-

formation d'un bâtiment abritant d'anciennes écuries en salle de concerts, d'expositions, ou de spectacles. « Le projet a démarré, a souligné Friedrich Von Kirchbach. C'est une réalisation qui devrait aboutir d'ici deux ans, avec au final, un lieu permettant d'accueillir près de deux-cents personnes. »

**NOTE** Soirée Opérette avec l'Ensemble vocal berlioz de Lyon (Rhône), le 21 mai, à 17 heures.

Contact : [info@lesamisdelagarde.fr](mailto:info@lesamisdelagarde.fr)